

# Jean-François Desgagné

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-François Desgagné est un leader passionné dont le parcours, à la fois professionnel et personnel, témoigne de son engagement envers la pharmacie, la communauté et la formation des futures générations de pharmaciens. Diplômé en pharmacie de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval en 1993, il a marqué son passage universitaire en tant que président de l'association des étudiants en pharmacie et récipiendaire du Prix du Centenaire du Canada en 1992.

Originaire de Ville de la Baie au Saguenay, Jean-François a débuté sa carrière en pharmacie à Baie-Comeau, avant de poursuivre sa pratique en Gaspésie et en Montérégie. En 1998, il s'est installé à Trois-Pistoles où il est devenu propriétaire d'une pharmacie, rôle qu'il a occupé jusqu'en 2023. Tout au long de sa carrière, il a été un acteur clé de sa communauté, en s'impliquant activement dans divers organismes communautaires et organisations professionnelles. Il a siégé comme administrateur régional de l'AQPP pendant 12 ans et a contribué à plusieurs conseils d'administration, dont celui de la Maison Desjardins des soins palliatifs du KRTB. Il a également présidé de nombreux événements et levées de fonds dans le Bas-Saint-Laurent.

Jean-François est aussi engagé dans la formation des étudiants en pharmacie. Depuis 1999, il est chargé d'enseignement clinique à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval et a accompagné de nombreux étudiants et stagiaires tout au long de sa carrière.

En plus de son dévouement professionnel, il a largement contribué à la jeunesse et au sport amateur dans sa région. Il a fondé une compétition régionale de ski alpin, créé le club de soccer de Trois-Pistoles et financé la réfection des terrains extérieurs de sa municipalité. Il a aussi été entraîneur de nombreuses équipes sportives pendant près de 15 ans.

Sa carrière a été couronnée par plusieurs distinctions, dont le Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec (OPQ) en 2021, le Prix Hygiène de l'Association québécoise des pharmaciens propriétaires (AQPP) en 2022, et le Prix Jacques-Dumas 2024, en reconnaissance de son engagement envers la formation des étudiants et sa contribution à la profession.

En mai 2023, Jean-François a pris la présidence de l'Ordre des pharmaciens du Québec, où il relève avec son équipe les défis actuels de la profession, notamment la pénurie de personnel. Il reste un modèle de dévouement et de leadership pour la profession et la communauté.

Son engagement et son impact font de lui un diplômé exemplaire de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval.